

# 国際理解コースだより

2012年度5月より2012年度11月までに実施した主な国際理解行事をお伝えします。

## 7月8日(日) スティーブンス校(カナダ)との姉妹校提携

カナダのオンタリオ州ミササガ市にあるスティーブンス校(SLSS)との姉妹校提携が、ついに実現しました。7月4日から7日間の行程で、都築春彦校長を始め、10名の派遣団が現地を訪れて調印式を行いました。生徒代表として3名の生徒会メンバーも参加し、調印に立ち会いました。今後両校の交流がますます盛んになるよう全校をあげて取り組んでいきます。



## 8月22日(水) 第2回国際理解講座

金沢大学外国語教育研究センターより榎本剛士先生をお招きし、『「本当の自分」より「今の自分」を大切に』という演題で国際理解講座を実施しました。榎本先生は本校の卒業生です。先生ご自身の進路選択について、高校生の時に考えたこと、アメリカ留学の体験談などを中心にお話しいただきました。進路選択に悩む生徒へのエールは、しっかりと心に届いたようです。

## 8月26日(日)~30日(木) 第4回韓国研修旅行



2年生の国際理解コースの生徒を中心に、韓国研修旅行に出かけました。台風が直撃した日もありましたが、予定通りに回ることができました。景福宮や光化門の見学や英語での班別研修を終えた後は、韓国観光高等学校の観光日本語学科の生徒と交流会を行いました。



最後には、「帰りたくない!」という声もちらほら。現地の方にもとても温かく迎えていただき、大変充実した研修となりました。

## 9月14日、21日、28日

## 学校ESD(Education for Sustainable Development)始動!

刈谷市との連携で「学校ESDプロジェクト」が始まりました。「学校ESD」とは、学校において、持続可能な開発のための教育を行うものです。本校では、2年生の国際理解コースの生徒がワークショップを通じ、スティーブンス校との姉妹校提携の意味やあり方、交流について考えていきます。



## 10月12日(金) 韓国高校生訪日団来校

韓国の高校生の訪日団が来校し、本校生徒との交流を行いました。午前中は韓国の生徒が各クラスで授業体験に参加し、午後からは体育館で交流会を実施しました。交流会では本校の有志の生徒による歌や踊りの披露の他、韓国側からも学校生活に関するクイズやダンスや歌の披露があり、大いに盛り上がりました。実際に同世代の若者と触れ合うことにより、コミュニケーションの大切さ、楽しさに気づく貴重な体験となりました。

